

Famille Bulletin

ファミール ブルティン
“Bulletin”とは、会報、報告といった意味です。

自治会アンケートに対するお礼

会長

「暑さ寒さも彼岸まで」と言われるとおり、やっと過ごしやすくなってきました。朝夕涼しいので住民の皆様には体調管理を大事にしていただきたいと思います。又、いぜんコロナ禍の中、収まる気配がありません。三密を控えて、コロナにうつらないよう、充分に注意願います。

32年目に入ったファミールハイツ明石自治会は発足からイベントを通じ住民の団結力、助け合いを深めるために自治会活動を行ってきました。しかしながら高齢化による問題や、自治会員が少なくなった番館ブロックのところも出てきています。そこで自治会役員の負担軽減を含め、人との交わりのなかで助け合い、個々の力が結集できる明るいファミールハイツにするために、自治会員の皆様だけではなく住民全員に自治会運営に関するアンケートをとらせていただきました。7月18日から回答期限までが11日間という短い期間にも関わらず、279件の方から様々なご意見をいただき、本当にありがとうございました。励ましの意見、厳しい意見等真摯に捉え、今後の自治会運営の在り方を現在検討中です。今年は、コロナの関係で全てのイベントが中止となり、今後の自治会の在り方を検討するには良い時間をいただきました。すぐには方針は決まりませんが、現在役員全員で検討中です。

まずは、お礼と現在の状況を報告させていただきます。

文化の香るふれあいの街ファミール

ファミールハイツ明石自治会広報部 <http://www.famille.akashi.hyogo.jp/>

西明石まつり、宮入について

祭り部 部長

今年は残念ながら、西明石まつり・宮入とも中止となりました。

新型コロナウイルスの終息が見えず、祭りという不特定多数の参加者が見込まれ、また準備を含め「密」が避けられないためです。西明石まつり実行委員会、林神社宮総代を務められる和阪の決定に従いました。このコロナ禍における全国的なイベントの中止、苦渋の決断であったはずです。

楽しみにされていた方には大変申し訳ありませんが、自治会としては祭りに替わるイベントもこの現状では無理と判断し、実施しないこととしました。

西明石まつり・宮入は自治会設立時のメンバーが、林神社への宮入の申し入れ・神輿の制作など、簡単ではない道のりを越え実現したものと聞いています。また神輿も手作りながら年々改修し、昨年5月に行われた「明石夢祭り」でも他の地区に見劣りしないものとなってきています。来年どうなるのか、分からぬ状況ですが必ず復活させたいと考えています。そのためにも、今後自治会役員の負担を減らし持続可能な方法を「お祭りくらぶ」とともに検討していきます。

今後皆様のご協力があれば非常に助かります。祭り当日だけでなく神輿の組み立てなどの準備にも気軽に参加してください。一緒に楽しみましょう。コロナに負けるな。

文化祭の中止について

環境文化部 部長

今年は、ファミール内外で様々なイベントが中止となっていますが、当自治会の文化祭も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止とさせていただきました。楽しみにしていただいた方には大変申し訳ありませんが、なにとぞご理解いただけますようお願いします。

ところで、今年はなかなか外出もままならず、家で様々な作品作りにチャレンジされた方もいらっしゃるのではないかと思います。私も30年ぶりにプラモデルを作りました。スプレーでの塗装も行い、ちょっとベランダを汚してしまいましたが、楽しく組み立てができました。

来年は、普段出品されない方からも展示会へ出品いただければと思います。

現在、新しいスタイルの文化祭を目指すべく、来年以降のあり方を見直しています。ご期待いただきますとともに、来年は皆様是非ご参加いただけますよう、お願いします。

紹介

ママさん踊りま専科

ママさん踊りま専科

8月29日(土)にママさん踊りま専科で、盆踊りの練習をしました。

今年は地域の盆踊りがすべて中止になったため、少しでも夏祭りの雰囲気を楽しめたらと、この日は浴衣の着付けをして練習をしました。その後は、みんなでbingoゲームをして楽しみました。今年はサマーフェスティバルが中止になり、寂しい夏になってしまいましたが、来年こそは、地域や住民の皆さんと一緒に踊りの輪が描けることを願っています。



ママさん踊りま専科では、メンバーを随時募集しています。盆踊りだけでなく、浴衣の着付けの練習もしています。親子で一緒に夏祭りを楽しみませんか？

◆活動日：第1、第3月曜日 16時30分～ 集会室

紹介

ファミールふれあいサロン

ふれあいサロン スタッフ

毎月第4火曜日14:00より開催しているサロンも、7月で91回を迎えました。

明石市・自治会の助成金と、参加費として皆様より100円をいただき、季節らしいおやつをいただきながら集いあっています。ささやかな誕生日プレゼントも楽しみにしています。新型コロナウイルス感染防止のため、3月から中止していましたが、5か月ぶりに7月28日より再開させていただきました。マスク着用・検温・手指の消毒・ソーシャルディスタンス・換気等々、全てに厳重に注意を払うよう心掛け、再開しました。

皆さん、楽しみにしていただき、なかなかおしゃべりが止まりませんでした。今年は楽しい催しが中止になっていますが、12月のクリスマス会は開催予定です。また、毎月第1火曜日には「フリーサロン」も開催していますので、こちらへのご参加もスタッフ一同、お待ちしています。

子ども会 夏のお楽しみ会

子ども会 会長

2020年のスタートは、新型コロナウイルスが世界中に広がるところからスタートしてしまいましたね。

新年度の役員をスタートさせたときは、まさかこんなに長引くとは予想もしていませんでした。

緊急事態宣言で休校が長引いたこともあり、今年は夏休みがお盆期間の9日間しかなく、あえなくラジオ体操を中止。サマーフェスティバルも秋祭りも中止となりました。

今年、新一年生になった子どもや今年が小学校生活最後となる6年生をはじめ、今年度の子ども会員たちが楽しめる行事が全くなく、どうしようかと子ども会役員で話し合った結果、その分の予算で子どもたちに還元しよう!となり、プレゼントを渡すことに決定したのです。

ただプレゼントを配るだけでなく、千本引きであること、低学年・高学年の男女分の計4つの大当たり券を入れること、プレゼントに花火を入れるので7月末には開催することなど、皆さんのアイデアがどんどんてきて、ちゃんと準備が進みました。

プレゼントの内容は、お菓子詰め合わせ、花火、パピコのアイス、そして目玉の携帯扇風機です。

携帯扇風機は色を3色用意し、何色が当たるかのお楽しみにしました。

大当たり券はマックカード500円分です。

子どもたちの喜ぶ顔を想像しながら、お楽しみ会の1週間前にみんなで集会室でラッピングしました。

(もちろんマスク着用で換気をして!)

7月26日当日は、まだ梅雨明けしておらず、雨が心配された日でしたが、なんとか曇り空でした。

低学年の子どもが、フライングで早めに来て、そわそわしています。

男の子の列と女の子の列に分かれてスタートしました。

まずは手の消毒からです。その後に、たくさんあるひもから一つをひくのです。

大当たりがあるからね!と言うと、えっ!! 何々??と、ひもを選ぶのも慎重になります。

大当たりが当たった子は大喜び。当たらなくても扇風機が入っていることにみんな喜んでくれました。

プレゼントを受け取った子は、クーラーボックスに入っていたパピコを受け取って、みんな写真を1枚ずつ撮りました。

前半30分を低学年、後半30分を高学年にしたことで密にもならず、スムーズに進んだと思います。

残念ながら来れなかった子たちの分を後日渡そうということになりましたが、なんと高学年男子の大当たりがまだ出てませんでした。高学年男子分の役割をそれぞれにした役員同士でじゃんけんし、大当たりを受け取った男の子がいました。残り福ですね~

後日、そのプレゼントを持って行った役員から、大喜びだったと聞かされぼっこりしました。

今年度の全員で行う子ども会のイベントは、これで最後かもしれません、すこしでもコロナを忘れて楽しめた思い出となってくれたら嬉しいなと思いました。



10月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				粗大ごみ申込締切		
4	5	6	7	8	9	10
			「ゆずります」「ゆずって下さい」掲示			
子ども会再生資源回収		フリーサロン	資源ゴミ			
11	12	13	14	15	16	17
			不燃ゴミ			粗大ゴミ
18	19	20 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	21 資源ゴミ	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31
※モーニングカフェ 子ども会再生資源回収		ふれあいサロン	不燃ゴミ			
		「ゆずります」「ゆずって下さい」申込受付				

11月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
		フリーサロン	資源ゴミ	粗大ごみ申込締切		
8	9	10	11	12	13	14
※モーニングカフェ			不燃ゴミ			
15	16	17 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	18 資源ゴミ	19	20	21 粗大ゴミ
22	23	24	25	26	27	28 クリスマス ライトアップ
※モーニングカフェ		ふれあいサロン	不燃ゴミ			
29	30	12/1	12/2	12/3	12/4	12/5
		フリーサロン	資源ゴミ	粗大ごみ申込締切		
		「ゆずります」「ゆずって下さい」掲示				

不要になった本誌は燃やせるゴミではなく子ども会の再生資源回収に雑誌として出してください。

※モーニングカフェは「助けたり、助けられたり」の活動の一部です。